

San Francisco de Sales estrena su nueva pasarela en la calle México

25/07/2025



La zona está adaptada a personas con movilidad reducida | Marta Maestre.

El barrio San Francisco de Sales inaugura la nueva pasarela de la calle México. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, acompañado por la presidenta de la asociación de vecinos, **Paqui Mira**, el edil de Obras y Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**, ha presentado esta actuación que ha contado con un presupuesto de 50.000 euros.

La reurbanización dona a esta zona de mayor accesibilidad por la mejora de las rampas e inclinaciones, pero también por la texturización del suelo para evitar resbalones. La obra, ha dicho Alfaro, “busca seguir

haciendo de Elda una ciudad mejor y más accesible”.

Paqui Mira ha aprovechado la visita de los medios de comunicación para dar las gracias por la actuación “porque después de tantos años parecía un sueño que no se conseguía, pero se ha hecho realidad”.

La obra ha culminado esta semana | Marta Maestre.

